

Au Club de loisirs « Botou-Skanv » :

— des activités attrayantes

— Sylviane Le Menn réélue présidente

Le club des loisirs « Boutou skanv » groupe une quarantaine d'adhérents âgés de 8 à 50 ans « de toutes professions, du scolaire à l'agriculture en passant par l'ouvrier menuisier, l'infirmière, l'artisan, le commerçant, le magasinier, etc. ».

L'assemblée générale, à Kroas ar Gili, réunissait une trentaine d'entre eux autour de la présidente Sylviane Le Menn.

Une nouvelle secrétaire

On devait tout d'abord pourvoir au remplacement du secrétaire, Jean-Yves Nicolas, du Delliec, très pris par sa profession : Marie-Pierre Le Menn, de Châteaulin (sœur de la présidente), fut élue pour lui succéder. Elle sera secondée par Catherine Le Bras, du Rest, en Dinéault. Le trésorier demeure Annie Jacopin. Le vice-président est Jean Bescon, de Pen-ar-Yeun... seul élément masculin du bureau.

On évoqua les activités de l'année écoulée qui se veulent à prédominance de caractère breton.

Outre les multiples répétitions de danses et chants bretons, l'association aura organisé deux festou noz à Kroas-ar-gili, un méchoui et une veillée au « Passage » et un réveil-lon au jour de l'An qui fut un succès et auquel participèrent une cinquantaine de personnes.

Les activités 78

Un fest noz est prévu le 25 mars prochain, toujours à Kroas-ar-Gili. Deux séances de répétition de chants et danses auront lieu durant les vacances de Pâques. Le 14 mai, jour des fêtes patronales, le club participera à l'animation du fest noz du comité des fêtes, salle Labat. On prévoit également d'organiser ce jour-là, un « Tro-ar-Vorc'h », c'est-à-dire le « Tour des cafés » comme autrefois, en dansant à chaque sta-

tion. Le cortège partirait de Kroas-ar-Gili pour finir à Ostaliri.

Le 21 mai, le club envisage d'organiser une petite fête au « Passage ». Celle-ci existait autrefois, le dimanche de La Trinité, quand les pèlerins du pardon de Rumengol venaient prendre le bac.

Pour l'été

En juillet et août, des répétitions de chants et danses auront lieu chaque semaine. Le 13 juillet, aura lieu un méchoui et, le 5 août, un fest noz.

D'autre part, une équipe de 6 membres (photographes et scripts), va tenter de réaliser un montage audio-visuel qui pourra ensuite être présenté au public et dans les écoles. Thème probablement retenu l'élevage des moutons dans la commune.

Egalement en projet : la création d'une section photos qui serait dirigée par M. Patrick Fontaine, de Toul ar C'hoat.

La programmation des activités s'arrête fin août. On avisera, dès lors, de prévoir d'autres activités pour les derniers mois de l'année.

Une bonne ambiance

A noter également que certains membres se rendent dans d'autres communes comme à Cast et à Plogonnec, pour apprendre, au contact de personnes âgées, les danses anciennes et typiques de chaque terroir.

Sur le plan des finances, l'équilibre des recettes et dépenses est obtenu, mais le solde en caisse se situe au point zéro.

La cotisation des membres a été portée à 10 F et les responsables espèrent une petite aide de la municipalité et de quelques organismes généreux.

Le moral, en tout cas, était au beau fixe à la réunion et l'ambiance très chaleureuse. Après tout, c'est d'abord ce qui compte.

DINÉAULT

Les danses Rouzik à l'honneur à Croas ar Guily



Faire revivre les danses Rouzik (Gavotte, Jabadao, Jibidi de Dinéault) c'est le but que ce sont fixés Marcel d'Hervé et Sylviane Le Menn, deux anciens du Cercle Celtique de Châteaulin, passionnés de danse bretonne.

« Les danses Rouzik, c'est-à-dire celles de la région de Dinéault, étaient un peu tombées dans l'oubli », explique Sylviane Le Menn, peu de gens s'en souvenaient

même à Dinéault, on ne les dansait plus ».

Pour leur rendre vie, Sylviane Le Menn et Marcel d'Hervé d'après une idée lancée par M. Mérys, un sonneur de la région quimpéroise, ont pris l'initiative d'organiser un Fest-Noz (au profit du club de gymnastique local) où ces danses se tailleraient la part du lion. Mais pour cela il fallut plusieurs répétitions qui attirèrent jusqu'à

quarante cinq personnes (quarante cinq) de tous âges.

Les sonneurs Petit et Landrein, de Rosporden, Hénaff, Ménoù, Baloïn, de Quimper, les Kânerien Brasparts et bien sûr Marcel d'Hervé, animaient la soirée samedi à la salle de Croas-ar-Guily. « Une bonne occasion de faire danser ceux qui aiment ça, mais qui ne le font pas souvent... ».